



▲美しい景色を背に、力強い走りを見せる選手たち。優勝チームは次のとおり  
【一般の部(男子)】中京大学A 【高校の部(男子)】豊川高校B  
【女子の部】中京大中京高校A(5区走者:清田真央さん[中山町])



▲しめ縄づくりを行う参加者。手づくりだと愛着がわきますね



▲特別室で演奏する田原市吹奏楽団の皆さん

12月18日(日)  
師走の半島を  
駆け抜ける！

渥美半島駅伝競走大会が開催され、全国各地から100チームが出場しました。伊良湖岬を起点に、女子は赤羽根市民センター、男子は豊橋技術科学大学のゴールを目指すこの大会は今年で64回目。沿道からの声援に後押しされ、選手たちは渥美半島を全力で駆け抜けました。

12月18日(日)  
手づくりの  
個性を楽しむ

身の回りのあらゆるものを手づくりして、いた昔の人たちの習慣にふれるしめ縄づくり講座が吉胡貝塚資料館で開催されました。参加した18名は、わらを巻き上げたり、紙垂を付けたりして、自分だけの見事なしめ縄を完成させました。

12月18日(日)  
音楽と波音が  
旅情をそえる

洋上コンサートが鳥羽伊良湖航路のフェリー船内で行われ、約100名が参加しました。航路活性化を目的に、伊良湖発鳥羽発の2便で行われたこのイベント。観客は、ゆったりと波に揺られながら、船内に響き渡る吹奏楽の音色に聴き入りました。